



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, en su condición de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para la que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector de la automoción y las empresas que sirven como auxiliares generan el 25 por ciento del PIB industrial de Castilla y León, una Comunidad que cuenta con 180 grandes empresas proveedoras que dan empleo a cerca de 35.000 personas.

Además, del total de exportaciones de Castilla y León, un 56 por ciento son del sector de la automoción, porcentaje que se divide en un 36 por ciento para coches ya ensamblados en las fábricas de la Comunidad y un 20 por ciento que representan los componentes sueltos de coches.

El peso en el empleo y el PIB de Valladolid de factorías como la de Renault e Iveco junto con numerosas industrias auxiliares, convierten al sector automovilístico en clave para la economía vallisoletana.

1



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

En base a estos motivos se formula la siguiente:

PREGUNTA

1. ¿Qué incidencia considera el Gobierno que va a tener el Brexit en la actividad exportadora del sector automovilístico vallisoletano?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de febrero de 2020.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

Macarena Olona Choclán.
Portavoz Adjunta GPVOX.